

Sufre Cuba derrotas en boxeo y béisbol en Santiago 2023

Santiago de Chile, 22 oct (RHC).- A pesar de la conquista de cuatro medallas en tiro, ciclismo, taekwondo y pesas, la jornada dominical no resultó del todo feliz para el deporte cubano en Santiago 2023. La delegación de la isla sufrió derrotas en dos de sus deportes emblemáticos, el boxeo y el béisbol.

El "Buque Insignia" del deporte cubano perdió el domingo otros dos púgiles, al sufrir derrotas el tricampeón panamericano Lázaro Álv



Boxeo-juvenil_Rony-Alvarez

arez (63,5 kg) y el debutante Jorge Cuéllar (71 kg).

Alvarez cayó ante el canadiense Wyatt Sanford en pelea donde fue superior y mereció el voto de los cinco oficiales.

Algo similar ocurrió con Cuéllar, superado por un rival que se mostró superior, el mexicano

Marco Verde, quien ya lo había vencido en los Centrocáribes de San Salvador, en los que se coronó campeón.

Ahora Cuba tiene en el boxeo cinco figuras eliminadas, tres en el masculino y dos en el femenino. El otro hombre eliminado fue Alejandro Claro, víctima de una injusticia por la que un árbitro fue separado del torneo.

En el béisbol, el team Cuba sufrió su primer revés, tras caer ante Venezuela 6-5, en choque donde Yurisbel Gracial la sacó de emergente y pegó a los cubanos en el marcador.

La selección de la isla tiene ahora que buscar un triunfo lo más amplio posible el martes ante Brasil, por si hubiera que decidir posiciones por números en caso de empate.

Cuba sumó el domingo cuatro medallas: el título de Leuris Pupo en tiro en pistola rápida 25m, la plata de Arlenis Sierra en la contrarreloj en el ciclismo, y los bronce de Olfides Sáez (89 kg) en pesas y de Kevin Calderón (80) en taekwondo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/337157-sufre-cuba-derrotas-en-boxeo-y-beisbol-en-santiago-2023>



Radio Habana Cuba